

Lázaro CARDENAS con Guatemala

PROTESTAMOS por los bombardeos a ciudades indefensas

Dice la A.M.C.

COSTA RICA—

San José — Junio 22 de 1954

Señor

Secretario Gral. de la Organización de las Naciones Unidas
New York.

Pedimos la intervención inmediata del Consejo de Seguridad de la ONU en defensa del pueblo y gobierno de Guatemala, que luchan por la defensa de sus derechos y por la Soberanía Nacional.

Protestamos por los bombardeos a ciudades indefensas.—

Alianza de Mujeres Costarricenses

DAISY RAMIREZ

Secretaria de Correspondencia

Mensaje del General Cárdenas a Toriello

Acapulco 29 de mayo de 1954

Excelentísimo Guillermo Toriello,
Ministro de Relaciones Exteriores de Guatemala.

La hostilidad dirigida contra Guatemala, recrudecida en los últimos días con la provocación que se viene haciendo para lanzar a países hermanos a una lucha armada hace reiterar a usted mi personal amistad y mi simpatía al pueblo de Guatemala y a su Gobierno en esta hora de dura prueba para su Patria que ve amenazada su soberanía, es de esperar que la intriga que se está propalando bajo el pretexto de combatir al llamado comunismo internacional no llegue a prosperar y se impongan sí los principios de solidaridad continental y de sentimientos de leal patriotismo a que estamos obligados todos los ciudadanos de nuestra América en casos como el que se presenta hoy a la República de Guatemala.

Atentamente,

LAZARO CARDENAS

LA CAMARA DE DIPUTADOS DE CHILE INVITA a C. L. SAENZ a la Conferencia Continental de Parlamentarios y Personalidades

Profesor Carlos Luis Sáenz
San José de Costa Rica.—

Estimado señor:

A nombre del Comité Parlamentario de Iniciativa, en el que participan Senadores y Diputados chilenos de los Partidos Radical, Agrario Laborista, Socialista Popular,

Democrático del Pueblo, del Trabajo, Democrático de Chile, Socialista, Falange Nacional y Frente del Pueblo, nos permitimos dirigimos a Ud. para invitarlo a participar en la Conferencia de Parlamentarios y Personalidades Latinoamericanas, que se celebrará en Santiago de Chile, del 1º al 4 de

Julio próximo.

El documento adjunto explicará a Ud. la razón y los objetivos de tal reunión. Los últimos acontecimientos que han conmovido a la opinión pública continental, los nuevos peligros que se ciernen sobre Guatemala y el anuncio de una posible Reunión interamericana de Cancilleres para tratar este problema, creemos que hacen indispensable y urgente la realización de un cambio de ideas como el que proponemos. Y esto mismo es lo que nos obliga a fijar una fecha que, por cierto, está muy cercana; pero estimamos que los acontecimientos nos exigen proceder con la mayor velocidad posible y confiamos en que Ud., por las mismas razones, estará de acuerdo con dicha apreciación.

La idea es que se congreguen en esta reunión personas de muy distintas tendencias políticas, unidas sí por un común denominador de dignidad, solidaridad latinoamericana y amor a la democracia.

FERNANDO PIZARRO

DIPUTADO
JOSE CUETO
DIPUTADO

Miguel A. Asturias, escritor guatemalteco, pide a los intelectuales que protesten contra los bombardeos a Guatemala

El destacado poeta guatemalteco, Miguel Angel Asturias, se ha dirigido al intelectual costarricense don Joaquín García Monge pidiéndole por su medio a los escritores, periodistas, artistas y demás intelectuales que protesten por los bombardeos aéreos sobre ciudades guatemaltecas.

Dice, textualmente, la carta de Miguel Angel Asturias:

"Guatemala, Junio 19 de 1954.

Señor

Joaquín García Monge

San José Costa Rica.

Como escritor guatemalteco y hombre de América pido a mis amigos, escritores, periodistas, artistas, protestar por bombardeo aéreo está siendo sometida Guatemala por aviones piratas que de noche y de día dejan caer cargas mortíferas sobre poblaciones indefensas con peligro vida mujeres y niños entre los que ya hubo víctimas.

América de pié unida en la batalla de Guatemala que ya ha empezado.

Salúdolo,

MIGUEL ANGEL ASTURIAS".